

Arly

Es gibt Momente im Leben, da steht die Welt für einen Augenblick still und wenn sie sich dann weiter dreht, ist nichts mehr wie es war 🥹❤️👉. Unseren Engel Arly mussten wir heute über die Regenbogenbrücke 🌈 gehen lassen 🥹. Wir sind unendlich traurig und können es noch gar nicht wirklich glauben, denn gestern ist sie noch glücklich durch den Wald gelaufen und hat im Bach geplantscht 💔🥹. Nun tobt sie mit Aikon über die Himmelswiese 🐕🐕. Wir werden unsere beiden Griechinnen immer im ❤️ tragen und nie vergessen. Sie haben unser Leben lebenswerter gemacht.

